



Nombre de la alumna:

Gloria Gómez Sánchez

Nombre del profesor:

Gabriela Sánchez rosas

Nombre del trabajo:

“cuadro sinóptico”

Materia: conocimiento de la adolescencia

Grado: 4º Cuatrimestre

Grupo: “B”

PASIÓN POR EDUCAR

Ocosingo, Chiapas a 16 octubre de 2021.

Relaciones con la familia, los iguales y la sociedad adulta

Cambios en el uso del tiempo y en las relaciones

Una forma de medir los cambios en las relaciones de los adolescentes con las personas importantes en sus vidas es observar cómo aprovechan su tiempo libre

Los adolescentes dedican una proporción cada vez mayor de este tiempo al consumo de diversos medios, como ver televisión, escuchar música, navegar en la red, divertirse con videojuegos y mirar películas

Adolescentes y padres

Las relaciones con los padres durante la adolescencia el grado de conflicto y la apertura de la comunicación se sustentan en gran medida en la cercanía emocional desarrollada

Un aspecto importante de la individuación es forjar los límites de control entre el yo y los padres, proceso que puede acarrear conflictos en la familia

Estilos de crianza y autoridad de los padres

La crianza autoritaria demasiado estricta puede llevar al adolescente a rechazar la influencia de los padres

Los padres autoritativos insisten en las reglas, normas y valores importantes, pero están dispuestos a escuchar, explicar y negociar

Supervisión de los padres y confidencias de los adolescentes

La supervisión eficaz de los padres puede ayudar a prevenir problemas de conducta de los adolescentes

Los adolescentes y los padres consideraron más probable que se hablara sobre temas prudenciales, conducta relacionada con la salud y la seguridad (como fumar, beber alcohol y consumir drogas), seguidos de los temas morales (como mentir)

Estructura y atmósfera familiar

Los adolescentes, como los niños pequeños, son sensibles a la atmósfera del hogar familiar.

La participación de alta calidad de un padre que no vive con la familia es de mucha ayuda, pero no tanto como la de un padre que vive con sus hijos

Adolescentes y hermanos

Los hermanos mayores ejercen menos poder sobre los más jóvenes y éstos ya no necesitan

Los niveles de intimidad entre los hermanos del mismo sexo permanecían estables

Adolescentes e iguales

El sistema social de los iguales se vuelve más complejo y diverso. Aunque los adolescentes mantienen sus amistades individuales, las pandillas o camarillas grupos estructurados de amigos que hacen cosas juntas adquieren mayor importancia

Es probable que la intensidad e importancia de las amistades y la cantidad de tiempo que se pasa con los amigos sean mayores en la adolescencia que en cualquier otro momento

Relaciones románticas

Las relaciones románticas son una parte esencial del mundo social de la mayoría de los adolescentes pues contribuyen al desarrollo de su intimidad e identidad.

Las relaciones románticas adquieren mayor intensidad e intimidad en la adolescencia

Conducta antisocial y delincuencia juvenil

La conducta antisocial tiende a presentarse en familias. Análisis de muchos estudios han concluido que los genes influyen en 40 a 50% de la variedad de la conducta antisocial dentro de

La delincuencia juvenil crónica en la adolescencia, y un tipo más suave, de inicio tardío, Los adolescentes de inicio tardío tienden a cometer delitos relativamente menores.